

## **BAB V**

### **PENUTUP**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan serta analisis yang dilakukan pada bab sebelumnya, maka pada bab ini penulis menarik kesimpulan dari hasil penelitian mengenai pengaruh penagihan pajak dengan surat paksa terhadap kepatuhan wajib pajak di Kantor Pajak Kabupaten Indragiri Hulu menurut ekonomi Islam.

#### **A. Kesimpulan**

Adapun kesimpulan-kesimpulan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. a. Dari hasil penelitian didapati bahwa pengaruh surat paksa (X) terhadap kepatuhan wajib pajak (Y) adalah berpengaruh signifikan.  
b. Dari hasil penelitian hubungan antara surat paksa (X) terhadap kepatuhan wajib pajak (Y) memiliki hubungan positif yang sangat kuat. Dan diperoleh sebesar 52,8% kepatuhan wajib pajak dapat dijelaskan atau dipengaruhi oleh variabel surat paksa sedangkan sisanya yaitu 47,2% kepatuhan wajib pajak di pengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.
2. Adapun Menurut Ekonomi Islam Terhadap penagihan pajak dengan surat paksa terhadap kepatuhan wajib pajak di Kantor Pajak Kabupaten Indragiri Hulu dari pajak pribadi, dalam pencapaian penerimaan pajak di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Rengat Upaya yang dilakukan itu sendiri terhadap peningkatan pembayaran pajak pribadi sesuai dengan

ekonomi Islam karena didalam pemungutan pajak ini juga terdapat terdapat unsur keadilan, kepastian, kejujuran dan tolong menolong.

## **B. Saran**

Berdasarkan pembahasan dari uraian pada bab sebelumnya mengenai pengaruh penagihan pajak dengan surat paksa terhadap kepatuhan wajib pajak di Kantor Pajak Kabupaten Indragiri Hulu dalam Pencapaian penerimaan pajak dari sector pajak pribadi penulis memberikan saran:

- a. Berdasarkan hasil penelitian di ketahui bahwa variabel surat paksa signifikan dalam mempengaruhi kepatuhan wajib pajak, oleh karena itu disarankan kepada kantor pelayanan pajak untuk dapat mempertahankan dan meningkatkan cara ini dalam rangka meningkatkan kesadaran kepatuhan masyarakat khususnya wajib pajak.
- b. Bagi pihak-pihak yang ingin melakukan penelitian selanjutnya dapat menambahkan variabel lain selain variabel surat paksa dalam meningkatkan kesadaran/kepatuhan wajib pajak, seperti variabel pendapatan, pengetahuan dan lain sebagainya.
- c. Bagi masyarakat sebaiknya lebih sadar lagi terhadap kewajiban membayar pajak jangan menunggu adanya paksaan, karena disini pajak berperan untuk pembangunan Negaradan masyarakat di tuntut untuk memberikan kontribusi kepada negara karena Negara telah menjalankan fungsinya. Menurut Ekonomi Islam tentang pengaruh penagihan pajak dengan surat paksa terhadap kepatuhan wajib pajak di kantor pajak Kabupaten Indragiri Hulu dibolehkan karena didalamnya mengandung unsur keadilan, kepastian, kejujuran dan tolong-menolong antara masyarakat dan Negara.